

Suche nach originellen Ideen

Kornspeicher-Team möchte das Geocaching in Kehdingen ausbauen

ST 27.5.14

KEHDINGEN. Unter dem Motto „Dein Geocache für die Region“ schreibt der Freiburger Förderverein Historischer Kornspeicher einen Wettbewerb aus für den originellsten Geocache, der bis Sonnabend, 9. August, in der geocachearmen Region zwischen Wischhafen, Oederquardt, Freiburg und Balje realisiert wird. Dem Gewinner winken attraktive Preise. Das Bewerbungsformular, die Regeln und weitere Details gibt es im Internet.

Kehdingen ist ein riesiger Naturraum mit Wiesen und Viehweiden, kleinen Gewässern, ausgedehnten Moorgebieten sowie interessanten Örtlichkeiten, wie Häfen, Leuchttürme, alte Bunker, alten und neuen Deichen, malerischen Straßenkilometern auch auf Nebenstraßen – also ideal für „Outdoor“-Aktivitäten, wie Geocaching.

Aber die weltweite Geocach-Karte zeigt große, weiße Flecken in Kehdingen. „In Nordkehdingen gibt es erst sieben Caches“, bemerkt Frank Maier vom Kornspeicher-Team. Er ist ein erklärter Fan der modernen Form der Schnitzeljagd und bietet Geocaching auch im Rahmen der Kinder-Uni im Sommer an. Der Förderverein Kornspeicher und der Tourismusverein Kehdingen möchten mit dem Wettbewerb erreichen, dass neue Caches hinzugefügt werden. Eine Jury wird unter den regelkonformen Einreichungen die originellsten Caches



Ein Cachegefäß mit Erläuterungen zum Spiel und angesammelten Tauschgegenständen, wie Kugelschreiber, Ohrring oder Halbedelsteine.

prämiieren. Am Sonnabend, 16. August, wird die Prämierung im Historischen Kornspeicher in Freiburg gefeiert. (sh)

Bewerbungen unter

www.kornspeicher-freiburg.de
<http://tourismus-kehdingen.de/>

Paula fragt: Was ist Geocaching?

Geocaching ist zusammengesetzt aus dem griechischen „geo“ (Erde) und dem englischen „cache“ (geheimes Lager). Es ist eine Art elektronische Schatzsuche oder Schnitzeljagd. Die Verstecke („Geocaches“), kurz „Caches“, werden anhand geografischer Koordinaten im Internet veröffentlicht und können anschließend mit Hilfe eines GPS-Empfängers gesucht werden. Ein Geocache ist in der Regel ein wasserdichter Behälter, in dem sich ein Logbuch sowie verschiedene kleine Tauschgegenstände befinden. Der Besucher kann sich in ein Logbuch eintragen, um seine erfolgreiche Suche zu dokumentieren. Anschließend wird der Geocache wieder an der Stelle versteckt, an der er zuvor gefunden wurde. Der Fund kann im Internet auf der zugehörigen Seite vermerkt und gegebenenfalls durch Fotos ergänzt werden. Der Such- und Tauschvorgang soll von anderen anwesenden Personen nicht erkannt werden.

Quelle: Wikipedia

